
「群青の風合唱団」これからも！ 

                いっしょに歌い続けていきましょう！！ 

 

～2/16 群青の風のつどい報告～ 

 

 ♪ゆきの～した～の～♪ たんぽぽの歌声で始まった群青の風のつどい。「群青」を通じ

ていろんな形でつながりあえた１３人のみなさんに集まっていただきました。 

 3 年前、みなみ風の呼びかけでスタートした「群青の風合唱団」、その時からこれまでの

あゆみを写真入りのニュースで振り返ったあとは 11 月 30日に行われた「日うた・京都 2019 

音楽会Ⅰ」での群青のステージ（ＤＶＤ）をみんなで鑑賞。あの日の感動やそれまでのいろ

んな思い出がよみがえってきました。 

その後の感想交流では、憧れの忠やんの指揮でぜひ「群青」を歌いたい！と合唱団に仲間

入りしたという方、「群青」が生まれた小高に何度も足を運び交流を重ねて来たという方、

歌詞に気持ちを込めると涙が出て歌えなくなるのでただひたすら歌うことのみに集中した

という話など、みなさんの「群青」へのあつい思いをたっぷり聞かせてもらうことができ、

とても貴重な時間となりました。 

 

 後半はいよいよ、この合唱団を今後どうしていくかという話し合い。この日参加の難しか

った方々の声も紹介しながら、それぞれ率直な意見を出し合う中で導き出された結論は～ 

 

＊やっぱりこれからも「群青」を歌い続けていきたい！そして、たくさんの人にこの歌を届

けたい！ 

＊みんなで声を合わせて一つの音楽を作っていきたい。これまで取り組んできた合唱の練

習がとても楽しかったから、これからもそんなふうに練習を重ねていきたい！→１～２ヶ

月に 1回程度、長曽ｔの指導で合唱練習を続けていく。（日・祝の午後を中心に設定） 

＊「群青」に加えて、さらに新しい歌も覚えて歌えるようになりたいな～ 

＊やるからには何か目標を持って取り組んでいきたいね！（例えば、合唱発表会に参加、地

域で歌う機会は？みんなで小高に歌いに行きたいなどなどいろんな話が出されました） 

＊運営面をどうしていくかは今後の課題 当面はみなみ風が協力しながら、徐々に「群青の

風合唱団」のメンバー（みなみ風以外のメンバー）がより主体的に関われるようにしていこ

う。毎回の練習会の最後に短時間話し合う時間を作り、みんなの意見を出し合いながら活動

計画を考えていこう！  

 

こんな形でおおよその方向性が決まり、ひとまず一件落着となりました。ぜひ、みなさん

で、また新しいメンバーも誘いながら、これからもいっしょに歌い続けていきましょう！ 


